
 
 
 
 

定植から３週間を迎え、マリーゴールドも早い株にはつぼみが出てきました。 

一斉定植後の管理についてご連絡します。 

 

 

 

横への広がりのある花にするために、最初の花芽を摘みます。 

先端とその下の脇芽を思い切って切ります。（写真点線部分より上を切ります。） 

 

摘芯前  摘芯後（○印部分） 

 ちょっとかわいそうな気もしますが、マリーゴールドは強い花なので、次の芽をどんどん

だしてきます。株の背が高くなりすぎると、風を受けて倒れてしまうこともあるので、横方

向へ成長させて、一株ずつボリュームのある花に育ててあげましょう。 

摘芯後は、花が咲くまでに３～４週間ほどかかります。７月上旬までに実施しましょう！！ 

摘芯（てきしん）をやってみましょう！ 

           今年度、豊科 IC 北の区画でネキリムシによる被害が

多発しています。写真のとおり、苗が根元で切られて

しまいます。事務局で殺虫剤を保管していますので、

被害がみられた場合には事務局までご連絡ください。

豊科 IC 北以外の区画でも、害虫による被害には気を

つけていただき、異変があった場合には事務局までご

連絡ください。 

                             

 

ネキリムシに 

ご注意を！ 



 
 
 
 

 
 
 
 
 

 一部の区画では、水枯れや、害虫により枯れている株の他、元肥

を多く使用してしまったため、肥料焼けをおこして生育が思わしく

ない株や、枯れている株があります。各団体におかれましても、再

度、区画をご確認いただき、お手数でも生育が思わしくない株の植

え直しの対応をお願いします。 

 苗は植え直し用に余分に配布してありますので、保管してある苗

を使用してください（区画増加に伴い、事務局に苗の余りはござい

ませんのでご承知おきください）。肥料焼けを起こしている場合、最

初に定植した周辺の土は肥料を過剰に含んでいますので、取り除い

て別の土を入れて植え直してください。元肥に使用した粒状肥料に

ついては取り除くなどして根に触れないようにしてください。 

各地域でマリーゴールドがすくすくと成長しています。 

花が咲くのが楽しみですね！ 

一斉定植後の各区画のようす 

三郷サラダ花街道 穂高南小学校東 堀金広域農道 

苗の植えなおしについて 

 アルプス花街道事業は、安曇野市からの委託事業です。活動の実績について、市と

県に報告することになっておりますので、実行委員会時に配布した様式にしたがっ

て、月ごとの活動の報告をお願いします。６月分については、７月６日（金）までに

事務局までご提出ください。よろしくお願いします。 
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